

Abra los ojos

Gays ticos lanzan advertencia

◆ **REDACCIÓN**

lateja.co.cr

El ministerio de Salud y la comunidad homosexual lanzaron una campaña para insistir sobre los riesgos de practicar una sexualidad irresponsable y el peligro que significa el SIDA.

La ministra de Salud, María Ávila, declaró que la campaña pretende promover el uso del condón, la fidelidad en la pareja e informar sobre los derechos que tienen las personas que han contraído la enfermedad. "El primer caso de SIDA en Costa Rica se produjo en 1980 y 27 años después hay personas con conceptos erróneos acerca de las formas de transmisión y hay muchos que aún siguen discriminando a los enfermos", aseguró Ávila. La campaña consiste en colocar 1.500 afiches en centros de salud y escuelas en los que aparecen mujeres, familias, jóvenes, posibles víctimas del SIDA.